

Pica recibe moderna ambulancia para mejorar su atención en emergencias

En una emotiva ceremonia celebrada en la Plaza de Amas, la Municipalidad de Pica recibió una nueva ambulancia, gracias a la colaboración de Teck Quebrada Blanca y el Cuerpo de Bomberos de Iquique.

Se trata de una ambulancia avanzada marca Mercedes Benz, equipada con un motor de 170 caballos de fuerza. Durante el evento, el alcalde Iván Infante Chacón recibió simbólicamente las llaves del vehículo de manos de Juan Pablo Vega, gerente de gestión de Teck Quebrada Blanca, y Cristian Silva Rebollo, intendente del Cuerpo de Bomberos de Iquique.

El alcalde Infante agradeció profundamente la entrega de la nueva ambulancia, destacando su importancia para fortalecer los servicios de salud del Cesfam de Pica y mejorar la atención de emergencia en la comuna. "Este vehículo permitirá optimizar los tiempos de respuesta en situaciones de emergencia, lo que resulta fundamental para la seguridad y bienestar de los habitantes de Pica. Estamos muy contentos y esperamos seguir

impulsando el desarrollo del Cesfam", comentó el alcalde.

Por su parte, Juan Pablo Vega, gerente de gestión de Teck Quebrada Blanca, expresó: "Estamos muy felices de hacer esta entrega formal a la municipalidad de Pica, en conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Iquique. Esta es una de las iniciativas prioritarias del 2024 y ayudará directamente a la comunidad de Pica".

Cristian Silva Rebollo, intendente del Cuerpo de Bomberos de Iquique, resaltó la alianza con la compañía minera Teck: "Desde hace tiempo trabajamos en conjunto con Teck en diversos proyectos que buscan apoyar a la comunidad de la región. Hoy, con la entrega de esta ambulancia, podemos facilitar el traslado de pacientes, lo cual es un gran avance para la comuna de Pica".

La entrega de esta nueva ambulancia refuerza el compromiso de las instituciones con el bienestar de la comunidad de Pica, asegurando una respuesta más rápida y eficiente ante situaciones de emergencia. Con este



importante aporte, la Municipalidad de Pica, junto a Teck Quebrada Blanca y el Cuerpo de Bomberos de Iquique, continúan trabajando de manera conjunta para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.